

Im Zeichen des neuen Wettübens

Rüstungskonferenz vor dem Auffliegen

Ungehörte Verstärkung der imperialistischen Gegenkräfte — Völlige Niederlage des deutschen Imperialismus — Aufrüstungsdrohungen! — Nur das Proletariat kann die deutsche Nation befreien und die Kriegspläne vereiteln!

Paris, 6. Dezember. Der deutsche Kaiserliche Reichstag hat in Paris einseitig und ohne Rücksicht auf die berechtigten Interessen der deutschen Nation die imperialistische Politik der Reichsregierung bestätigt. Es stellt sich nun heraus, daß voraussichtlich die Rüstungskonferenz bereits morgen ausfliegen wird. Wie die Presse mitteilt, ist zwischen der französischen Regierung und dem amerikanischen Vertreter eine Einigung zu Stande gekommen, die darauf hinausläuft, die gesamte Rüstungskonferenz einzuloggen, bis auf drei Jahre zu vertagen, und zwar ohne Anerkennung der Forderungen des deutschen Imperialismus. Auch England und Italien sollen diesen Vorhaben zustimmen, die auf eine Sicherung des Weltfriedens hinausgehen und die neue Welle des Wettübens abstellen werden.

Es ist wohl die größte Niederlage, die der deutsche Imperialismus seit 1918 erlitten hat. Ein vollständiger Bankrott der imperialistischen Politik, ein vollständiger Bankrott der Forderungen auf eine Unterwerfung durch den englischen und amerikanischen Imperialismus. Man denke nur an die Stagnation der imperialistischen Politik der deutschen Reichsregierung seit der Verabschiedung der Völkerverträge durch die Reichsregierung. Ein solches Scheitern und Versagen, das die imperialistische Politik der Reichsregierung in die äußerste Notlage bringt, ist unvorstellbar. Die imperialistische Politik der Reichsregierung ist ein vollständiger Bankrott. Die imperialistische Politik der Reichsregierung ist ein vollständiger Bankrott. Die imperialistische Politik der Reichsregierung ist ein vollständiger Bankrott.

munition aufgestellt wurde, das ist der einzige Weg zur Befreiung des Vaterlandes. Jeder, der sozialen und nationalen Fortschritt will!

Weitkomitee gegen imperialistischen Krieg nach Strassburg einberufen

Paris, 6. Dezember. Das Büro des Nationalen Kriegskomitees hat angesichts der Zulassung der imperialistischen Gegenkräfte eine Sitzung des Komitees zum 17. Dezember nach Strassburg einberufen.

Kettel die Opfer des Kuomintang-Terrors!

Der Hungerstreik der Genossen Knapp geht weiter!

Peking, 6. Dezember. Der Hungerstreik der Genossen Knapp dauert weiter an. Es hat bereits seinen 17. Tag im Hungerstreik. In der Erklärung des Knapp wird mitgeteilt, daß der Streik um die Befreiung der Arbeiter von der imperialistischen Ausbeutung geht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht.

Hungermarsch vor den Toren Washingtons

Washington, 6. Dezember. Die Spitze des Hungermarsches, etwa 1000 Personen, steht vor den Toren Washingtons. Die Teilnehmer am Hungermarsch werden von revolutionären Kämpfern der Arbeiterbewegung unter großer Teilnahme der gesamten werktätigen Bevölkerung begleitet. Am Dienstag sollen große Kundgebungen des Arbeitervolks vor dem Capitol und dem Weißen Haus stattfinden.

Durch die jugoslawischen Henker gemordet

Erster Todesfall beim Hungerstreik in Mitrowicza

Belgrad, 6. Dezember. Am 24. November, dem 12. Tage des Hungerstreiks der politischen Gefangenen, ist der Student Zvonimir Stojanović gestorben. Bei der Bestattung des Stojanović kam es zu großen Kundgebungen mit dem Slogan: „Für die Befreiung der jugoslawischen Arbeiter von der imperialistischen Ausbeutung!“

Englische Kriegsdrohungen gegen Persien

London, 6. Dezember. In der persischen Hauptstadt Teheran fanden anlässlich der Annäherung der Engländer an die Persische Ostsee eine Reihe von Demonstrationen statt, wobei die Massen unter Führung der Arbeiter die imperialistische Politik der englischen Regierung ablehnten. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht.

Polizei schlägt auf streikende Betriebsarbeiter

Wien, 6. Dezember. In Wien hat die Polizei gegen die streikenden Betriebsarbeiter verstoßen. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht.

1. Skapomitar

ILLEGAL

Sie aber Bolschewik erachtet aus seinem Leben

Die Genossen Skapomitar erzählt am nächsten Tag nach der Verhaftung des „Wojewodka“, wie man die Matrosen über die Straße führte, in der sie wohnten. Matrosen, die als „Wojewodka“ bezeichnet wurden. Es war aber nicht die ganze Matrosenmasse, die in die Straße geführt wurde, sondern nur ein Teil, während der Rest in den Kasernen blieb. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht.

genau eine fürchterliche Angst eingeleitet, daß im Laufe dieses Tages nicht weniger als dreihundert Matrosen die Stadt verlassen. Die Angst vor der Revolution, vor dem Völkervertrag, vor der Dichtung des „Wojewodka“, die die imperialistische Regierung in der Hand hat, ist die Ursache der imperialistischen Politik. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht. Die imperialistische Regierung hat die Arbeiter in die äußerste Notlage gebracht.

So war ich und traurig zugleich, ihnen zuzusehen. Ihre Eifer loderte in die Höhe, in die Höhe wankten und auf, ihre Augen zu strahlen, in die wir eingeschmebelt waren. „Warum stellen Sie bei uns, in Odessa?“ sagte mir mein Kamerad Dr. Kowalew, der mich noch beobachtete. „Sie müssen nach Mittelrussland fahren. Dort, nicht hier, an der Versteigerung, wird die Frage gestellt, ob Russland sozialistisch bleibt oder ob es eine Republik wird.“ Ich hatte selbst schon längst vor, wegzufahren. So lag ich in das Innere Rußlands. Ich verabschiedete mich von den Genossen und fuhr endlich nach Norden. Knapp vor meiner Abreise besuchte ich den Bruder des in Sewastopol verhafteten Feldmann mit mir über die Möglichkeit seiner Flucht aus dem Gefängnis. Feldmann wurde, wie es in einem meiner Briefe an Lenin erwähnt ist, mit Hilfe unseres sibirischen Bekannten, der Djeminows, schließlich befreit (die Djeminows wohnen jetzt in Tobolsk).